

## Alloheim-Seniorenresidenz spendet für Auricher Kinderklinik

**Aurich.** Bereits seit 10 Jahren spendet die Alloheim-Seniorenresidenz „Knoop’s Huus“ jährlich für die Kinderklinik der Ubbo-Emmius-Klinik Aurich. Auch in diesem Jahr ist eine Spende über 1000 Euro während der Feier „30-jähriges Bestehen der Einrichtung“ mithilfe des Verkaufs von Eis, Kuchen und Bratwurst gesammelt worden. Mit dem Geld soll das Projekt „Circus Tausendtraum“ gefördert werden. Chefarzt Dr. Gerhard Däublin und Erzieherin Antje Meyer nahmen die Spende von der Verwaltungsleiterin Heike Tischner und der Pflegedienstleiterin Elke Groß entgegen. Der Chefarzt der Kinderklinik, Dr. Gerhard Däublin, ist von dem Engagement begeistert. „Es ist toll, dass das Projekt durch Spenden finanziert werden kann“, so Dr. Däublin.



Dr. Gerhard Däublin, Chefarzt der Kinderklinik, und Antje Meyer, Erzieherin auf der Kinderstation, freuen sich mit Heike Tischner und Elke Groß (auf dem Foto in der Mitte) von der Alloheim-Seniorenresidenz „Knoop’s Huus“ über die Spende für den „Circus Tausendtraum“.

Rückfragen bitte an:

Unternehmenskommunikation – Telefon: 04941 94-1014 – E-Mail: [presse@traegergesellschaft.de](mailto:presse@traegergesellschaft.de)